

理想へのあくなき挑戦!

ASANO KATSUHIKO

東京都議会議員 都議会ニュース

あさの 克彦



連絡先 TEL:03(5848)6918 FAX:03(5848)6919

info@asano-k.net



あさの克彦 HP

第一回定例会

予算特別委員会 総括質疑

二月二十六日から三月二十八日まで、舛添知事になって初の都議会定例会が開催され、本会議や委員会各会派の議員から様々な質問が行われました。私も予算特別委員会で質問をさせて頂きました。今号では質疑と答弁をご報告いたします。



住宅政策について

空き家対策

質問

現在、東京都では75万戸が空き住宅となっており、その中でも補修を必要とせず、すぐに住むことができる民間の賃貸住宅が40万戸以上あると伺いました。今後の見通しでは人口は後10年以内にピークを向かえると言われております。そのような状況の中で、東京の賃貸用の空き家も今後増加していくと見られており、民間の空き賃貸住宅を活用することも考えていかなければなりません。建ててしまえば70年間ランニングコストが発生する都営住宅は随時、建て替えを進めておりますが、老朽化したから建て替えるのではなく、その一部に民間賃貸住宅の活用を考えた契機ではないでしょうか。

民間住宅である空き家を活用する際には、家賃補助という制度が考えられます。70年という長い耐用期間をもつ住宅をただ漫然と建て替えることが、未来に対する責任ある対応といえるのか、疑問だと思っております。一部だけでも民間賃貸住宅の活用を考えることができないのでしょうか。

答弁

舛添知事

家賃補助などの民間賃貸住宅の活用については、国の生活保護制度との関係など、さまざまな解決しないといけない多くの課題がございます。都営住宅につきましては、市場動向に左右されず安定的に供給することが重要であり、今後とも、計画的な建てかえにより都民の居住の安定確保を図ってまいりたいと思っております。



行財政改革について

自治体間の競争による住民サービスの向上

質問

日本は自由主義経済の国であり、自由主義経済の下では、競争が前提です。競争の中で切磋琢磨しながら発展を続けてきました。行政も競争の中におかれることは必要だと思います。現在、都内の自治体に対して都が公表している比較データは、グラフ化するなりデータを抽出して視覚的にわかりやすいものに作り直すなりしないと、そうそう競争意識を刺激するようなものにはなっていないという印象を持ちます。今後、都として、よりわかりやすい自治体の比較データを積極的に作成し、公開していくべきではないでしょうか。

答弁

総務局長

調査結果等の作成、公表に当たっては、これまでも結果を正確に示すとともに、前年度との比較や経年の推移を掲載するなど、わかりやすい内容となるよう努めており、今後とも、区市町村との連携のもと適切に対応してまいります。

裏面に続く

プロフィール

略歴

昭和49年9月 北海道札幌市生まれ
平成10年3月 北海道大学工学部卒
平成12年4月 大学院中退後、IT企業入社
平成13年7月 現埼玉県知事 上田さよし 秘書(後に事務所長)
平成21年7月 東京都議会議員 初当選
平成25年6月 東京都議会議員 2期目当選

前職

都議会民主党 総務会副会長
財政委員会 副委員長
公営企業委員会 理事
東京都青少年健全育成審議会 委員
オリンピック・パラリンピック 招致特別委員会 副委員長

現職

都議会民主党 政策調査会副会長
文教委員会 委員
都市計画審議会 委員
予算特別委員会 委員

2014 都議会ニュース

ASANO KATSUHIKO



あさの克彦事務所

● 練馬区春日町4-18-8 第3小野ビル1F-B ●
● TEL. 03-5848-6918 FAX. 03-5848-6919 ●

ニコニコ生放送 毎週月曜 20時~ 『居酒屋空間 運送屋チャンネル』

毎週月曜日の20時から、『ニコニコ生放送』に出演し、都政に関する、皆様からの質問・コメントに直接お答えしています。

『ニコニコ生放送』とは、インターネットを使って、テレビやラジオのような番組を、個人が手軽に放送できるサービスです。更に、視聴者はコメントを送信する事によって、放送者とリアルタイムで対話が出来ます。(匿名も可)
ご視聴は『居酒屋空間 ニコ生』で検索してください。

FACEBOOK アカウント

<http://www.facebook.com/katsuhiko.asano.1>

FACEBOOKで **浅野克彦** 検索

twitter アカウント

@katsuhikoasano

twitterで **あさの克彦** 検索

第一回定例会

予算特別委員会 総括質疑

都市計画道路について

整備計画道路の見直し

質問

都市計画道路というのは、戦後間もなく計画されたものが基となつて、何度か計画見直しが行われていると聞いておりますが、長期間、計画のままになっていないものもあるのではないのでしょうか。

必要性があるから残しているのだと思いますが、六十年以上未整備であるものに必要性があるとしても、かなり低いのではないのでしょうか。
ほかに犠牲にしても整備すべきかどうかという視点で検証し、本当に必要であれば、早急に土地収用でも何でも使つて整備をしてしまえばいいですし、そうじゃないなら計画からなくしていけばいいんじゃないかなど私は思います。
勇気ある撤退というのにも必要ではないのでしょうか。

答弁 東京都技監

現在検討中の新たな整備方針におきまして、様々な視点から改めて将来都市計画道路網の検証を行うこととしており、この中で必要性が確認された路線につきましては、見直しを行うことは考えておりません。

経済政策について

若年者の雇用促進

質問

東京の経済状況は、少しずつ回復の兆しが出ているとの報道も増えてきましたが、このまま安定し、好調を持続できるかどうかについては、不安要素はあります。

本当に安定して持続的に発展していく経済にするためには、需要の創出というのがまさに王道だと思います。
需要の創出を握る最大の鍵は、やはり**消費の伸び**、そして、その消費の伸びには、若年者の雇用を安定させていくことが大切だと思います。
若者の貯蓄率も、昔に比べて異様な高さを示すともいわれています。そういった現在を考えると、東京の経済の発展には、**若者の就業の確保、安定こそが課題**であると私は思います。

答弁 産業労働局長

これまで実施してきた就職支援プログラムに加え、実践的な職場実習を取り入れた事業を開始し、卒業後三年を超える若者を支援するなど、施策の充実を図つてまいります。
今後とも、若者の安定的な就業を推進してまいります。

あさの克彦ホームページ

日々の活動報告やブログがご覧いただけます

<http://asano-k.net>

あさの克彦

検索

ご意見ご要望はFAXでどうぞ

ご要望内容

- ◇お名前
- ◇ご住所

- ◇ご連絡先電話番号
- ◇メールアドレス

FAX番号:03-5848-6919